



# Le blog d'Akialam

## Avis spectacle : Opération Kortex

Un spectacle créé et interprété par Katia Charmeaux et François Wrobel. Une mise en scène signée par Guy Lafrance et Bernard Plantié

Dans un monde à peine futuriste, des groupes mal intentionnés sont parvenus à pirater bien plus que nos ordinateurs et nos données personnelles : ils ont réussi à entrer dans nos cerveaux... Le piratage ultime ! Deux apprentis mentalistes veulent sauver le monde de ce fléau. Rejoignez-les ! Á force d'expériences burlesques et de manipulations mentales, ils ont trouvé l'antidote. Mais attention, il n'y en aura pas pour tout le monde...

Tout commence par un mail me proposant de venir découvrir "un spectacle burlesque mariant le clown et le mentalisme". Je relis deux fois la phrase, pensant avoir mal compris. Non, non, c'est bien cela. Voilà de quoi piquer ma curiosité. A quoi peut bien ressembler un tel spectacle ?

Je prends donc rendez-vous un premier avril - date prédestinée - qui plus est à la Folie théâtre. Les astres du loufoque semblaient donc être alignés à la perfection ce soir-là.

Lorsque nous entrons dans la salle, l'assistante du professeur nous regarde d'un oeil suspicieux, examine nos tickets, les renifle, les mordille pour vérifier leur validité... le spectacle n'a pas encore commencé, que déjà, mon accompagnatrice et moi gloussons comme des gamines dans une salle de classe.

Et ce n'est pas fini pour le retour en enfance : des effets comiques à répétition, des personnages hauts en couleur - la partie clown de la description du spectacle prend tout son sens - et puis soudain, un tour de magie. Stupéfaction. Le cerveau rationnel cherche désespérément une explication.

Je retrouve en moi la petite fille, qui, après avoir vu un magicien le faire, a plié pendant des semaines des feuilles de papier toilette en espérant en faire sortir un billet de 50 francs. Elle n'est jamais vraiment loin, cette petite fille, mais ce soir elle est bien là, ouvrant grand les yeux.

Tout autant que l'on s'émerveille, on pouffe, on étouffe des rires sous le regard réprobateur de nos deux complotistes qui travaillent à des projets scientifiques bien curieux, sous la houlette de leur chef, le Grand Calamar. Et puisqu'ils peuvent lire dans vos pensées... gare à vous !

Nous avons passé une excellente soirée avec mon accompagnatrice, entre rires, interrogations et étonnement. Le public est pris à partie, intégré dans la mise en scène, comme si justement, nous n'étions pas à un spectacle, mais davantage à un rassemblement. Et si vous avez maintenant envie de voir Opération Kortex, c'est peut-être qu'on vous a manipulé... selon nos deux scientifiques fous, il n'y a pas de hasard, seulement de troublantes coïncidences.

La note tout à fait subjective et qui n'engage que moi 4/5

Avec Katia Charmeaux et François Wrobel